

La Patrona | La Implacable

- *Se integra el IEEM a las mesas por la paz*
- *El PRI-Edomex, ¡listo para los comicios!...*
- *Ataque frontal vs delincuentes del transporte*
- *Dan de baja a cadetes de policía, ¡por protestar!*

... Este año, la esperanza del Instituto Electoral del Estado de México, está en que acudan a votar, los 13 millones de personas que se han inscrito en la lista nominal del padrón electoral, para votar el próximo 2 de junio por el candidato o aspirante de sus preferencias...

... La expectativa no lo considera una utopía, la consejera presidenta del órgano elector, Amalia Pulido Gómez, aún cuando el IEEM tendrá que hacer más con menos, por la disminución presupuestal que ha tenido que afrontar, determinada por el Congreso local...

... Los próximos comicios, donde se renovarán mil 302 cargos de elección popular, en la entidad mexiquense, será un proceso complicado en donde hasta el momento no se han presentado “focos rojos” que indiquen la posibilidad de algún tipo de violencia, misma que es una de las expectativas sociales que tiene en mente la opinión pública... ..

... Hay las suficientes condiciones para acudir en paz y tranquilidad a las urnas, pero el IEEM ya está tomando providencias, pues sus autoridades ya están acudiendo a las mesas de seguridad que organiza el gobierno estatal...

... De dichas reuniones, Pulido Gómez ha salido con la convicción que ni en el mismo Texcaltitlán, ni en el resto de la entidad, incluyendo el sur, se tienen problemas de seguridad...

... Reconoce que la seriedad con que actúen los partidos políticos, estará el éxito de la votación...

... Recordó que la ley no le da facultades al IEEM para investigar cada caso, o pedir informes en tan poco tiempo, pese a que la normatividad puntualiza la necesidad de registrar a gente honesta...

& Columnas®

...
... Señoras y señores... El priismo mexicano, ¡está de vuelta!
para enfrentar los comicios de este año...

... El tricolor salió beneficiado en las negociaciones con el
blanqui azul, en el reparto de candidaturas al Congreso...

... Pero hay que decirlo con todas sus letras... El PAN va
encaminado más, hacia la línea de la carrera por la Presidencia
de la República y la capital del país, en las elecciones de
2024...

... El Frente Amplio por México tiene bien planteado y
planeado su esquema, para hacer frente al movimiento
opositor de Morena-PVEM-PT...

... Desde luego que hoy en día, es tiempo de las mujeres, como
dicen los de la acera de enfrente...

... Ana Lilia Herrera Anzaldo, Cristina Ruiz Sandoval y
Alejandra del Moral Vela, irán nuevamente a legislar...

... Las dos primeras, casi, casi, tienen asegurado un escaño en
la próxima Legislatura del Senado de la República, merced a
lograr posiciones de privilegio en la lista de plurinominales,
propuesta por el PRI Nacional, mientras la tercera, volverá a
ser diputada federal, por la misma vía...

... Hay más mujeres que aparecieron en las sorpresivas
listas como Carolina Viggiano, Laura Barrera Maldonado,
quienes, por su carácter político, y sus personalidades propias,
seguramente las veremos en sus curules del próximo Congreso
federal...

..... El aliado PAN, también colocó la representatividad
femenina, en mujeres como Teresa Gínez, Ana Balderas, Lilly
Téllez, Josefina Vázquez Mota, demostrando que también hay
cuero para que salgan más correas...

... Primero inicio con una encuesta de movilidad, para
identificar zonas inseguras para los transportistas que transitan
por carreteras en el territorio mexicano...

... Ahora la gobernadora Delfina Gómez, puso en marcha un
operativo de seguridad, para reforzar la vigilancia en dichas
vialidades, sobre todo en las federales que cruzan por el
Edomex...

... La estrategia trata de contrarrestar el sinnúmero de asaltos
y vejaciones que padecen los choferes del autotransporte
federal, sobre todo en el aspecto de robos de las mismas
unidades de carga...

... En sus cotidianas reuniones, denominadas mesas de
coordinación para la construcción de la paz, se anunció a
este respecto, ya se tienen logros, puesto que ya se dio una
disminución del 17% en el número de homicidios dolosos en
el combate a este delito, durante los primeros 24 días del año
en comparación con el mismo periodo de 2023...

... Y es que se destaca la importancia de la coordinación
y el seguimiento tecnológico que se está usando, para la
desarticulación de bandas dedicadas al robo a transporte de
carga en las carreteras mexicanas...

... Resulta que, en el ayuntamiento de Ecatepec, los problemas
los resuelven con decisiones poco razonadas y menos
ortodoxas, del común denominador para solucionar las
dificultades que tiene una administración municipal...

... La noticia fue directa... El gobierno del alcalde Fernando
Vilchis, decidió dar de baja a cadetes que protestaron en la
carretera México- Pachuca, el pasado 23 de enero, para exigir
un bono y su alta en la corporación...

... Al menos 15 cadetes de la Academia de Policía del
municipio de Ecatepec fueron separados de la corporación,
“por instrucciones del de arriba” ... Así les dijeron...

... Algunos de los involucrados, expusieron que ayer miércoles
fueron reunidos en las instalaciones de la Academia, donde
director de Seguridad Pública César García Pacheco, les hizo
saber de su salida...

... No les dieron algún argumento sobre la decisión, están
conscientes que todos los señalados participaron en la protesta
y que esa puede ser la causa...

... Uno de los dados de baja, explicó que el proceso de ingreso
lo inició hace dos años, cuando comenzó a hacer los exámenes
de control y confianza...

... Era fecha en que solo le decían que “pronto” ya sería
integrado a cuerpo de seguridad del ayuntamiento local...